
活動の感想 

・２月はバレンタイン月間としてデザートが得意な方にお願いして作ってもらいました。簡単です 

 が本格的で喜ばれました。 

・２月はfacebookを見て初めて参加した方や、ご家族を連れての初参加の方がいらっしゃり、リピ 

 ーターが多い中の嬉しい参加でした。 

・肉じゃがは子どもにも大人にも人気メニューであることがわかり、おかわりの声もありました。 

・リピーターの方が職場や産直のお店に「せいなん」を紹介くださり、鮭のアラをどっさりいただ 

 いたり、「安く協力するよ」と言っていただいたりと感謝な前進です。 

・お手伝いは女性だけでなく、男性も仕事帰りに寄って皿洗いをして行ってくださったり、食後の 

 こどもたちと外で遊んでくださったりと、大変助かっています。 

・こども食堂に関心を持つ方々からの問い合わせの電話（参加やお手伝いについて）もあり、少し 

 ずつ知名度が浸透して行ってることも前進です。 

・２月は、内閣府主催の「子供の貧困対策マッチングフォーラム」にスタッフが出席し、「せいな 

 ん」の紹介や、関係者と繋がりを持つことができたことは大きな前進と感謝でした。 

 

今後の課題 

・限定人数50名の参加申し込みがすぐに埋まってしまうので、多数の受け入れ可能な設備や人材な

どを考えていく必要があります。 

・「せいなん」のホームページを作成中（４月から公開予定）です。 


